



Media: Radar

Hari: Senin

Tanggal: 27 Juni 2022

Halaman: 8

Kejurda Taekwondo Tunjukkan Peta Persaingan

Jelang Perhelatan Porda XVI DIJ 2022

JOGJA, Radar Jogja - Gelaran kejuaraan daerah (Kejurda) taekwondo Daerah Istimewa Jogjakarta (DIJ) 2022 sukses digelar beberapa waktu lalu. Ajang yang berlangsung di GOR Amongrogo itu mulai memperlihatkan persaingan antardaerah di ajang Pekan Olahraga

Daerah (Porda) XVI DIJ 2022. Tetapi secara keseluruhan gambaran persaingan tersebut belum sepenuhnya terlihat. Sebab, tidak semua atlet ambil bagian dalam Kejurda ini. Hal itu dikemukakan oleh Ketua Panitia Kejurda sekaligus Sekretaris Umum Pengda Taekwondo Indonesia (TI) DIJ Wesley Heince Parera Tauntu. "Di Kejurda memang ada beberapa atlet Porda yang ikut, tapi me-

reka ikutnya lewat klub masing-masing dan bukan mewakili kabupaten/kota," ujar Wesley. Dengan keikutsertaan beberapa atlet Porda DIJ di Kejurda kemarin, peta persaingan jelas mulai terlihat. "Meski belum secara utuh ya. Mungkin strategi masing-masing daerah terutama atlet dari Kota Jogja, Sleman, dan Bantul," katanya. Melihat hasil Kejurda, lanjut Wesley, memang didominasi

atlet dari Kota Jogja. Atlet terbaik senior prestasi putra berasal dari Kota Jogja. Kemudian senior putri dari Sleman. Sedangkan atlet terbaik poomsae semuanya dari Kota Jogja. "Lalu atlet terbaik junior putra dan putri juga dari Kota Jogja. Semua atlet itu masuk tim Porda Kota Jogja," ungkap Wesley. Meski saat Kejurda atlet-atlet Kota Jogja lebih mendominasi, namun hasil itu belum bisa di-

jadikan patokan untuk Porda mendatang. Itu karena memang tidak semua atlet ambil bagian. "Ya Bantul, Sleman dan Kota ada beberapa atlet yang disimpan. Jadi belum bisa dipastikan," paparnya. "Sedangkan untuk Gunungkidul dan Kulonprogo memang ada satu dan dua atlet yang cukup bagus, tapi memang persaingan ada di Kota, Sleman, dan Bantul," tambah Wesley. Sementara itu, Ketua Harian

Pengda TI DIJ Rino Pattiasina menambahkan, pelaksanaan Kejurda TI 2022 berjalan cukup baik. Ajang tersebut diikuti lebih dari 700 atlet dari berbagai level usia. "Dengan Kejurda ini kami berharap pembinaan taekwondo di DIJ bisa semakin baik. Termasuk untuk bisa memenuhi harapan KONI DIJ agar kembali menyumbangkan emas di PON mendatang," harap Rino. (ard/dtn/er)



Wesley Heince Parera T

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005